#OSORIOCHONGYALIADOS

SE VAN DEL PRI Y FUNDANSU MOVIMENTO

CUATRO SENADORES ANUNCIARON LA CREACIÓN DEL GRUPO CONGRUENCIA POR MÉXICO. ALEJANDRO MORENO, LÍDER DEL PARTIDO, DIJO QUE 'SE FUE LO PEOR'

POR MISAEL ZAVALA Y ELIA CASTILLO/P4

#DESBANDADANACIONAL

OSORIO ENCABEZA EL ÉXODO PRIISTA

RENUNCIAN SENADORES AL TRICOLOR Y FORMAN EL GRUPO CONGRUENCIA POR MÉXICO. ALEJANDRO MORENO AFIRMA QUE SE FUE LO PEOR

MISAEL ZAVALA Y ELIA CASTILLO



PAIS@ ELHERALDODE MEXICO.COM

Al denunciar que Alejandro Moreno Cárdenas destruyó y prácticamente causó un homicidio al PRI, los senadores Miguel Ángel Osorio, Claudia Ruiz Massieu, Eruviel Ávila y Nuvia Mayorga, así como la exsenadora Diva Gastélum, junto con decenas de dirigentes, renunciaron a su militancia priista, anunciaron su separación del Frente Amplio por México y crearon el nuevo movimiento Grupo Congruencia por México.

En un hotel de Polanco, en la Ciudad de México, los senadores se dedararon independientes, sin partido, y nombraron a Osorio Chong como el coordinador Nacional de Grupo Congruencia por México. Debido a esa renuncia, el PRI en la Cámara alta pasa de 13 a nueve integrantes y desciende a la cuarta fuerza política.

Arropado por decenas de líderes, exfuncionarios y empresarios, Osorio Chong, quien hasta hace unos meses era el coordinador del PRI en el Senado, señaló que Alejandro Moreno motivó las renuncias, pues provocó la destrucción del PRI, lo llevó al precipicio y a la peor época de su historia, pues ocasionó la pérdida de 39 millones de personas gobernadas y pasó de 23 a sólo dos estados gobernados.

"Alejandro Moreno destruyó toda la institución y la hizo pedazos. Hoy, con tristeza, pero en un acto de congruencia anuncio nuestra renuncia al PRI", señaló.

El exsecretario de Gobernación advirtió a la alianza PAN, PRI y PRD que Moreno Cárdenas los volverá a traicionar, como ya lo hizo antes.

La senadora Ruiz Massieu detalló que, con la renuncia al PRI, donde militó por 30 años, también se apartan del Frente Amplio por México, y en lo personal no buscará la candidatura presidencial por la vía independiente en el 2024.

El senador Eruviel Ávila, dijo que los cálculos de la actual dirigencia lo han debilitado y la subordinación pesa más que el resultado y compromiso. "Tomo la decisión más difícil: renunciar a mi partido político donde milité por más de 34 años", expuso.

Por su parte, la senadora hidalguense, Nuvia Mayorga, aseguró que no se puede ser institucional cuando no hay esa institución que formó Plutarco Elías Calles.

En respuesta, el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, aseguró que lo mejor del PRI se quedó y lo peor salió para irse con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

A su vez, el líder del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, coincidió en que quien no está con el Frente opositor está con Morena.





• GRUPO. Además de los senadores y senadoras, una decena de dirigentes estatales y municipales se sumaron a la deserción.